



Armando Flores, alcalde de Vallenar en entrevista: “Hemos demostrado que tenemos números azules”

El alcalde de Vallenar, Armando Flores, se encuentra informando sobre sus gestiones en el último año de su periodo y con miras a una nueva etapa si es que eventualmente resulta reelecto. Entre los temas que la ciudadanía identifica como los más complejos, se encuentra el desempleo, al ser consultado Flores sobre en qué forma lo está asumiendo el municipio, Responde que

“ el municipio tiene hoy día una cartera enorme de proyectos que están en ejecución. Y yo diría que al menos tenemos una generación de empleo de alrededor de 300 o más empleo que hemos generado nosotros con las inversiones tenemos la más alta inversión de todas las comunas de la región de Atacama, están en Vallenar gracias a las gestiones y a todo el empuje que se ha hecho para tener proyectos que sean viables”.

Respecto de la participación de la empresa privada en este tema, Flores explica que

“ en Vallenar lamentablemente no tenemos muchas empresas que estén trabajando, salvo la inversión pública y algunas que están surgiendo y que nosotros estamos colaborando con ellos”.

Sobre su camino a la reelección, Flores señala

“ hemos demostrado que tenemos los números en azules, hemos logrado pagar una cantidad de deudas, hemos logrado corregir una serie de cosas al interior del municipio y de que tenemos además una cartera de proyectos gigantescas que están en ejecución y otras que ya las tenemos elaboradas para los próximos años, así que creo tener el necesario respaldo con mi gestión, con nuestra gestión de nuestros equipos para seguir impulsando el desarrollo de Vallenar. Hemos hecho un cambio gigantesco. Hoy día hay inversiones en distintos sectores y eso es lo que me impulsa a seguir cambiándole la vida a nuestros vecinos y vecinas de Vallenar”.

En esta línea, Flores añadió que es un enorme desafío

“ no solo personal, sino que también familiar, pero estamos disponibles para seguir adelante, porque cuando uno siente el cariño y además siente el compromiso con lo que se está haciendo y tengo toda la energía, obvio que estamos con la finalidad o con el objetivo de seguir adelante”.

Sobre las arcas municipales y su estado, Flores señaló que

“ estamos asumiendo, por ejemplo, ahora el contrato de la nueva concesión de basura a fin de año y ya estamos casi duplicando el monto que tenía antes y por qué esto, porque estamos en mejores números en el municipio, pero también porque hay una necesidad de la población de mejorar el servicio, así es que vamos a ampliar, vamos a aumentar la frecuencia, ampliar la cobertura. Bueno, es una demostración de todo lo que estamos haciendo en la el avanzar en las listas de espera, también contribuir a algo tan importante muestra que nuestro municipio está trabajando de manera responsable sus recursos”.

Sobre su trabajo respecto del consejo, Flores expresó que

“ el Consejo Regional de Atacama ha estado muy bien porque nos han aprobado todos los proyectos. Estoy muy agradecido el gobernador, también hemos tenido una muy buena relación que nos ha permitido tener un flujo de proyectos importantísimos y por supuesto con todos los

actores, en realidad la comunidad. Fijate que por primera vez en Vallenar casi todos los meses está funcionando el COSOC (Consejo de la Sociedad Civil) porque tenemos una participación ciudadana para nosotros muy relevante, así es que desde ahí nace todo este esfuerzo que estamos haciendo”.

Y bueno, más allá de gestiones, nos encontramos pasando agosto y en ya en septiembre y Flores quiso señalar que

“ bueno, hablando de salud,

fiestas patrias, hemos arreglado todo lo que es la infraestructura donde se va a instalar nuestro espacio para la celebración de las fiestas patrias” además, “cuatro palomas pero además hemos tenido en estos días una reunión pero espectacular para mí porque coordinamos con todas las con todos los fondos, con la gente que está en las cocinerías, el generar una organización que nos permita trabajar a la par, en mejorar el servicio. Ya estamos con carabineros con nuestros patrulleros, contratando más patrulleros para darle más seguridad a la comunidad, si es que yo creo que van a tener una celebración como nunca la han tenido. Y quiero decirles que este domingo ya partimos con algo muy importante, vamos a tener los cuatro vientos, un conjunto de nivel nacional dedicado a la cueca, a una cueca espectacular de fama nacional que nos van a venir a acompañar para dar la partida al mes de las fiestas patrias en nuestro Vallenar este domingo”.

Flores agregó

“ todo esto es familiar porque estamos tratando de que todo sea tan normalidad, con mucha seguridad para entregar los mejores servicios y que usted vaya a disfrutar, pero en familia”.

